
【一般質問】　第270回平成30年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市内観光の問題点について
　① 観光地のトイレの状況について
　② 食事処・お土産屋さん等を含めた観光戦略について
　③ 観光案内所、案内看板について
　④ 観光ボランティアガイドの養成について

２． 福祉政策について
　① 認知症対策について
　② 就業訓練の工賃のアップについて
　③ 身体障害者協会の自主事業について
　④ 他の障害者団体の自主事業について
　⑤ 空き店舗を活用した福祉事業について

３． 公共交通について
　① 現在の各地区の状況、取り組みについて
　② 地域内交通の考え方について
　③ デマンド交通について
　④ 地域交通の運行の形態について

４． 加西市の教育の課題について
　① 幼保小中学校での英語教育の現状について
　② 善防中学校の現状と今後について
　③ 加西市の不登校児童生徒の現状について
　④ 不登校の原因と対策について

５． 中央公民館の耐震工事について
　① 中央公民館の耐震工事のスケジュールについて
　② 中央公民館で実施されている講座の継続について
　③ 受講生への対応について

１． 児童・子供たちの安全対策について
　① 見守り、防犯パトロールの現状について
　② パトロール車両増強について
　③ 安全教育、指導内容について

２． 通学路の安全対策について
　① 通学路の整備状況について
　② 通学路の職員による調査の実施について
　③ 通学路の防犯灯整備状況について
　④ 通学路の防犯灯設置基準見直しについて
　⑤ 防犯カメラの設置状況について
⑥ 通学路・公園等の防犯カメラ設置計画について

３． 加西病院関係について
　① 病院の現状と取り組みについて
　② 加西ふるさとミーティング2017の内容及び対応について
　③ 加西病院サポーターの会の協力内容について
　④ 加西病院サポーターの会との関係について
　⑤ 加西病院サポーターの会と議会報告「意見交換会」について

質　問　者
（全7名）

質　問　内　容

4番
中右憲利

3番
原田久夫
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質　問　者
（全7名）

質　問　内　容

１． 地方創生推進交付金について
　① 結果について
　② 善後策について

２． 加西インター周辺の産業団地整備について
　① 兵庫県との共同事業方式について
　② 地権者への説明について
　③ 善後策について

３． 南部学校給食センター移転改築について
　① 今年度の実施について

４． 監査について
　① 監査のあり方について
　② 充実・強化について

５． 加西病院について
　① 平成29年度の決算見込みについて

１． 健康長寿の取り組みについて
　① がん教育の現状と推進
　② がん検診の受診率向上への対策
　③ 運動ポイント事業の現状と効果
　④ 食育推進（大人）の現状と課題

２． 農業振興について
　① 水稲補助金終了に対する生産者の状況
　② 農業振興策の状況
　③ 中山間地等直接支払制度の必要性

１． 地域主体型交通について
　① 地域での進行の状況
　② タクシー会社活用によるデマンド交通の課題

２． 財政・予算執行について
　① 財政計画と事業計画について
　② 加西病院への支援について
　③ 予算執行について

・委託料について　区長、農会長
・報酬について　消防団、民生委員

３． 小規模事業所への支援について
　① 条例制定と振興策の具体化について
　② 住宅リフォーム助成の事業所への効果
　③ 店舗リニューアル助成について

４． 教育課題について
　① 泉地区就学前施設整備基本計画について（28年度）
　② 高校生への就学援助制度について
　③ 小規模教育の支援について

10番
井上芳弘

1番
深田真史

15番
土本昌幸
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質　問　者
（全7名）

質　問　内　容

１． 中高連携教育について
　① 市内中学生の北条高校、播磨農業高校への進学率
　② 進学率向上に向けた中高連携
　③ 北条高校と播磨農業高校へ支援の現況と課題
　④ 市内中学生の不登校者数と対策、高校進学へのサポート
　⑤ 小中一貫校について

２． 女性の権利と社会参加について
　① セクハラ対策
　② 女性の社会参画の状況と具体的方針

３． 安全安心なまちづくりについて
　① 県・市道の安全対策
　② ため池対策
　③ 事故や防犯対策

４． 若者活動について
　① 市の方針
　② 活動のコーディネート
　③ コミュニティがもたらす地域課題解決
　④ 若者定住策による各分野の人材確保

１． 児童の安全対策について
　① 見守り隊の活動状況について
　② 見守り隊の目の届かないところの点検について
　③ 学童保育の有効性について

２． 県道下滝野市川線の整備について
　① 馬渡谷町二ツ池東のカーブ部分の整備について

３． 市道満久都染線の満久西野々町間の整備について
　① 道路の点検と整備について

2番
丸岡弘満

13番
織部　徹
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